



# P T A だより

令和3年度

3月号

愛媛県立宇和島東高等学校

## 《3月の行事予定》

日 曜	行 事 予 定
1 火	卒業証書授与式
2 水	
3 木	一般入試
4 金	↓
5 土	
6 日	
7 月	校納金口座振替日
8 火	
9 水	
10 木	S S H 研究成果報告会
11 金	2年生修学旅行代替行事
12 土	
13 日	
14 月	愛媛大学研究室体験研修(2年理数科)
15 火	↓ 交通安全街頭指導(1年商)
16 水	40分授業
17 木	人権の日
18 金	終業日
19 土	
20 日	
21 月	(春分の日)
22 火	
23 水	合格者登校日 P T A 理事会②(書面開催)
24 木	
25 金	離任式
26 土	
27 日	
28 月	
29 火	
30 水	
31 木	

## 《デジタル課より》

県立学校に一人一台端末が導入されて、1年が過ぎようとしています。4月当初は生徒・教員共に何ができるのか手探り状態で、非常に苦勞していました。しかし、今ではロイロノートやOffice365などを用いて、遠隔授業や授業動画配信、課題の指示・提出など、様々な学習支援を行うことができるようになりました。特に課題研究では、自宅から Word や PowerPoint のデータを共同編集できるようになり、これまでより課題研究がやり易くなったという声が聞かれます。

さて、この1年を通して感じたことがあります。それは、「習うより慣れろ」ということです。ある程度の操作を習った後、失敗してもいいので何度も自分でやってみて、慣れたほうが結局身に付きます。「わからないから、やらない」のではなく、「わからないけど、誰かに聞いてやってみる」くらいの意識は持ちたいものです。また、せっかく Teams やロイロノートで指示をしても、それらの情報を見なければ何の意味もありません。残念なことに、教員側が多く情報を発信しているにも関わらず、端末を家で使用していないという生徒が多くいるようです。毎日自分に関係する情報が更新されていないか確認する習慣を身につけましょう。

ICT 機器の活用は、すべての教員と生徒が使用することで効果を得られます。周りから取り残されることのないよう、恐れず ICT 機器や Web サービスを使っていきましょう。

## 《学校行事報告》

### 1. SSH講座内発表会（2/2（RR）・15（RSII）・17（RSI））

SSH講座内発表会がそれぞれ行われました。現在は、3月に予定している研究成果発表会に向けて、準備を進めています。



### 2. 表彰伝達（2/18）

2月18日（金）に、各種大会等で優秀な成績を収めた生徒の表彰が行われました。文武両道の精神で様々なことに挑戦し、これからも自身の力を発揮していただきたいです。



### 3. 身だしなみ指導・個人写真撮影（2/24・25）

2月24日（木）・25日に1・2年生の身だしなみ指導を行いました。その後、来年度使用する個人写真の撮影もありました。少しずつ、新学年への準備も進んでいます。



【宇和島東高校の出来事を載せています】

宇和島東高校ホームページ … <https://uwajimahiqashi-h.esnet.ed.jp>



QRコードはこちら